

## MTs Muhammadiyah 15 Al Mizan Lamongan Juarai Pawai Lampion Lamongan Festival Muharram

Minggu, 01-09-2019

**MUHAMMADIYAH.ID, LAMONGAN** – MTS Muhammadiyah Al Mizan Lamongan kembali menorehkan prestasi gemilang. Prestasi itu diraih saat mengikuti pawai lampion yang digelar oleh Pemerintah Kabupaten Lamongan untuk menyambut tahun baru Islam 1 Muharam 1441 Hijriah, Sabtu (31/8).

Pagelaran Pawai lampion untuk memeriahkan pergantian tahun 1440 Hijriah ke 1441 Hijriah ini menobatkan santriwan Santriwati MTsM 15 Al Mizan Lamongan sebagai juara 1 ditingkat SMP/MTs sederajat menyisihkan beberapa sekolah favoritnya yang turut serta memeriahkan pagelaran tersebut.

Anggun Imanto, Kepala Kesiswaan MTsM 15 Lamongan menyampaikan bahwa tema yang diusung kali ini adalah santri millennial menyongsong kebangkitan Islam di era revolusi industri 4.0.

"Bersama para santri, di Muharram 1441 H ini kami siap menuju kebangkitan Islam dari semua lini, santri akan menjadi penggerak umat untuk menuju kebangkitan," jelasnya.

Anggun Imanto menambahkan bahwa pada festival lampion muharram kali ini anak anak membawa lampion yang terbuat dari pipa bekas. "Lampion anak anak itu dari pipa, kemudian kita sampaikan pesan pesan Asmaul Husna," sambungnya.

Uniknya, anggun imanto menambahkan. "Uniknya memang kami ada gerakan variasi sambil menyanyikan lagu lagu manhaji yang teksnya berasal dari hafalan anak anak di pelajaran nahwu shorof, jadi pawai sambil hafalan pelajaran, " ungkap Ust Anggun.

Sementara itu, Yuhronur Efendi, sekda kabupaten Lamongan menyampaikan selamat kepada MTsM 15 Lamongan atas Raihan prestasinya. "Saya ucapkan selamat, semoga menginspirasi banyak orang dan banyak sekolah untuk semangat dalam menyambut tahun baru Hijriyah," ungkapnya.

"Kegiatan ini dalam rangka menyambut tahun Baru Islam 1 Muharam 1441 Hijriah. Tiap tahun memang ada dan pesertanya selalu ramai," kata salah satu peserta pawai, Ainur Rofiq.

Pawai lampion ini menjadi agenda tahunan warga Lamongan dalam merayakan pergantian tahun Hijriah. Warga masyarakat pun antusias menyaksikan hiburan sekaligus syiar Islam ini.

**Kontributor: Irvan Shaifullah**